

Déchènes, Marie Thérien, Gracieuse Langlais, Joséphine Labonté.

Avec distinction.—Mlles Virginie Marois, Célestine Caron, Edwina Carignan, Amarilda Ross, Alma Légaré, Ann Burke, Mary O'Toole, Mary Birmingham.

Sans distinction.—Mlles Rebecca Morin, Anna Boucher, Florence Langlois, Marie-Louise Marchand, Nathalie Guay.

DIPLOMES POUR ECOLE MODELE.

Avec grande distinction.—Mlles Alice Michaud, Amanda Roy, Anna Larue, Eugénie LeBel, Célanire Pelletier, Eugénie Vien, Maria Côté, Marie Morceau, Marie Savard, Emérence Plourde, Joséphine Harper, Bridgit Quinn.

Avec distinction.—Mlles Marie-Louise Fortin, Léda Mercier, Marie Laure Gaumont Amélia Fortin, Marie LeBel, Anna Huot, Laurence Gagné, Corinue Lahaie, Zélia Lefebvre, Alvina Bernard, Léonie Godbout, Maria Gagnon, Héliida Moupas, Fédora Chamberland.

Sans distinction.—Mlles Clara Giroux, Clara Gagnon, Léopoldine Lemieux.

MÉDAILLES.

Prix du Prince de Galles.—Mademoiselle Alice Michaud.

Médaille de Son Excellence le gouverneur général.—Mademoiselle Célanire Pelletier.

Médaille d'or de l'honorable P. Garneau.—Mademoiselle Anna Larue.

Médaille d'argent, prix d'enseignement.—Mademoiselle Joséphine Harper.

Médaille d'or de progrès donnée par l'honorable Gédéon Ouimet, surintendant de l'Instruction publique.—Mademoiselle Alma Légaré.

Médaille d'argent donnée par le Principal de l'école normale Laval, comme prix de musique (chant).—Mademoiselle M.-Louise Fortin.

Médaille d'argent donnée par le Principal de l'école normale Laval, comme prix de musique instrumentale.—Mademoiselle Léda Mercier.

Médaille d'argent donnée par le Principal de l'école normale, comme prix d'application soutenue.—Mademoiselle Marie Thérien.

Mlle C. Pelletier a ensuite lu le discours qui suit :

DISCOURS D'ADIEU

Prononcé par mademoiselle Pelletier.

Le travail, les conseils, les exemples ont mûri nos jeunes années. Rendues au seuil de cette maison bénie qui a été pour nous la source de tant de bienfaits, ne pouvant retourner en arrière et flottant en face de l'avenir entre l'espérance et la crainte, nous sentons toute la responsabilité qui nous incombe devant Dieu et devant les hommes. Dépositaires de leçons précieuses, nous avons à les mettre en pratique pour le bien de la religion et de la patrie. Formées par des mains habiles et dévouées, nous aurons à répondre de l'enfance et de la jeunesse qu'on voudra bien confier à nos soins. La tâche est immense et justifie parfaitement la solennité du départ. L'élite de la société de Québec veut bien rehausser l'éclat de cette fête en l'honorant de sa présence et de ses suffrages. Merci. Le navigateur déploie ses voiles avec plus d'assurance et affronte plus gaiement les dangers de l'océan sous les yeux de parents et d'amis qui, le contenant du regard et du geste, lui souhaitent un heureux voyage. Aussi, comme lui, le cœur un peu gonflé des larmes du départ, l'âme toute pénétrée de reconnaissance, nous vous disons : merci.

Monsieur le Principal, révérendes Mères, vénérés professeurs, votre dévouement, vos exemples et vos leçons ne nous ont pas laissées insensibles. Vous nous avez fait ce que nous sommes et si nous avons quelque succès, vous en êtes, après Dieu, les premiers auteurs. Nous n'essaierons pas de vous exprimer notre profonde gratitude, notre parole lui serait par trop inégale. Vous avez droit de compter sur nos œuvres. Puisse le ciel les rendre dignes de ces personnes vénérables qui ont été à la fois nos guides et nos modèles.

Monsieur le ministre, votre présence à cette modeste distribution de prix est pour nous plus qu'un honneur inappréciable. Elle est un puissant encouragement au travail et à la persévérance dans l'accomplissement du devoir. Citoyen intègre et éclairé, vous vous êtes créé une position exceptionnellement élevée par un labeur constant et un dévouement parfait à tout ce qui intéresse